



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers Non Gradés

MA Strasbourg

LE FOUTOIR

Depuis le mois de juillet, nous prenons nos postes chaque matin, en mode dégradé.

Il manque toujours des agents, alors qu'aucun rappel n'est proposé. Les mouvements sont là pour combler les postes.

Vendredi, on a touché le fond...

Il a été demandé au un mouvement de travailler dans l'équipe UDV, et l'après-midi de prendre le c3 et le C4.

Le C4, étage Covid, bien-sûr, où il avait été acté que seuls des volontaires iraient gérer cet étage .

Les menaces de sanctions à l'encontre d'un agent qui refuse de prendre 2 étages, qui plus est un étage très spécifique sont donc mal venues, même si cela se produit dans d'autres établissements ,surtout nancéiens.....

Il serait temps que les mouvements ne soient plus la variable d'ajustements d'un service des agents qui ne propose les rappels qu' à ses amis, et que le mouvement ne soit plus non plus à la disposition des caprices de notre hiérarchie.

Strasbourg, le 21 septembre 2020

Le bureau local

LE SYNDICAT 100% SURVEILLANTS

Internet : <http://sps.strasbourg.free.fr>
E-mail : spsnongrades@hotmail.com

affilié à la

